



La Escuela de Doctorado traslada todo su mobiliario a las dependencias del edificio I+D+i

J.Á.M. | SALAMANCA

Después de varios años prestando servicio en el Patio de Escuelas Mayores, la Escuela de Doctorado de la Universidad de Salamanca, entidad que administra todas las enseñanzas de doctorado que en la actualidad oferta la institución académica, inició ayer el traslado de todo su mobiliario a las nuevas dependencias asignadas en el edificio I+D+i de la calle Espejo. Las labores de mudanza dieron comienzo ayer y está previsto que finalicen a lo largo del día de hoy, ya que el ob-

jetivo inicial de los responsables de la institución académica salmantina es poder iniciar la actividad en la nueva sede a partir de mañana miércoles.

La Escuela de Doctorado es una de las primeras estancias universitarias que se traslada a las dependencias del nuevo edificio creado para potenciar la investigación y el desarrollo en el seno de la Universidad de Salamanca. No en vano, este edificio construido en la calle Espejo con una inversión de 14 millones de euros, aportada por los fondos



Imagen del traslado del mobiliario de la Escuela de Doctorado. | BARROSO

Feder (el 80%) y la Administración regional (el 20%), tiene previsto albergar en su interior proyectos ya consolidados como el Instituto de Arte y Tecnología de la Animación, dirigido por Eusebio Sánchez Blanco; o el Instituto de Estudios de la Ciencia y de la Tecnología, con Miguel Ángel Quintanilla al frente; así como los servicios de Datación Absoluta y la Sala Blanca de Nanotecnología. Al mismo tiempo, el inmueble dará cabida a una serie de laboratorios de investigación, entre los que destacan el Laboratorio de Isótopos Estables, el de Espectrometría de Masas y el de Caracterización de Semiconductores y Dispositivos de Alta Frecuencia. Además, también se convertirá en sede del Banco Nacional de ADN.